

CSU-Fraktion steht zum Augsburger Zoo

Zu den Äußerungen der Grünen Jugend zur Zukunft des Augsburger Zoos erklären die Stadträte Andreas Jäckel, Josef Hummel und Matthias Fink für die CSU-Fraktion im Augsburger Stadtrat:

„Als Mitglieder des Aufsichtsrats der Zoo Augsburg GmbH stehen wir hinter unserem Augsburger Zoo: Der Zoo ist - mit über 700.000 Besuchern pro Jahr - auch eine der beliebtesten Bildungseinrichtungen in Augsburg. Er ermöglicht es zahllosen Schulklassen und Familien mit Kindern, Tiere in echt zu erleben, nicht nur am Bildschirm. Im Rahmen der Zoopädagogik setzen sich die jungen Besucherinnen und Besucher dabei intensiv mit Fragen des Artenschutzes und der steten Verbesserung der Haltungsbedingungen der Tiere auseinander.

In der Ära von Frau Dr. Barbara Jantschke als Zoodirektorin hat sich der Zoo Augsburg enorm weiterentwickelt. Viele Gehege konnten nach aktuellen Maßstäben erneuert werden. Aus dem Artenschutz-Euro, den die meisten Besucherinnen und Besucher zusätzlich zum Eintrittspreis entrichten, flossen maßgebliche Summen in Artenschutzprojekte in Augsburg und Umgebung sowie weltweit. Wir freuen uns auf die Zusammenarbeit mit dem künftigen Zoodirektor Dr. Philipp Wagner ab Frühjahr 2026. Wir werden ihn dabei unterstützen, den eingeschlagenen Weg des Augsburger Zoos konsequent fortzusetzen und dabei den Fokus auf Artenschutz noch weiter auszubauen.“